



ECHO DU COMPLEXE SCOLAIRE Mgr JOSE MOKO



Ce Jeudi 06 Mars, la délégation belge qui est arrivée le 2 Mars à Idiofa, a visité le complexe scolaire Mgr José Moko.

L'abbé diacre Héritier Baya, préfet dudit complexe, a expliqué et donné l'historique de ce complexe dont les classes sont en progressions.

Il est né l'idée d'un jumelage pour des échanges interscolaires avec une école belge. Les élèves de la troisième Biologie Informatique ont été choisis pour être les premiers à tenter cette expérience.

AP Marc Manesa

Idiofa, ce 07.03.2014





